



## **Mi Universidad**

Nombre del Alumno: Gloria Yazmin Hernández Garcia

Nombre del tema: Importancia de la Bioetica en la enfermería

Nombre de la materia: Bioetica

Nombre del Profesor: Miguel Alejandro Maldonado Cruz

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2do

Grado: 2 Grupo: A

**SUPER NOTA**

# BIBLIOGRÁFIA

**El registro del termino bioética se remota en el año 1927, con Fritz Jhair, filosofo y educador alemán; centro su atención en lo que denomino “El imperativo bioético”**

**En la practica de la enfermería, se incluyen en forma primordial los principios éticos de beneficencia, autónoma, justicia y equidad para hacer accesibles los servicios de la salud y cuidado de enfermería a todas las personas, sin ningún tipo de discriminación o exclusión.**

**El cuidado del ser humano es indispensable desde la concepción hasta la muerte.**

## DATOS

### ARTICULO 3:

“El acto de cuidado de enfermería”  
Es el ser y esencia del ejercicio de la profesión

\*se fundamenta en sus propias teorías y tecnologías y en conocimientos actualizados de las ciencias biológicas, sociales y humanísticas.



## INFORMACION

\*Bioética UNAM 2014 es el estudio sistemático de la conducta humana en el ámbito de las ciencias de la vida y del cuidado de la salud, examinada a la luz de los valores y de los principios morales

# IMPORTANCIA DE LA BIOÉTICA EN LA ENFERMERÍA

## EL ACTO DE CUIDADO Y LA RESPONSABILIDAD PROFESIONAL DE ENFERMERIA

- responsabilidad
- disciplina
- ética
- atención óptima
- atención oportuna y continua
- atención cuidadosa

La enfermería es la ciencia y el arte de cuidar seres humanos



## CARACTERÍSTICAS DE LA BIOÉTICA

- multidisciplinar
- plural y laica
- civil y social
- formativa e informativa
- prejurídica y meta jurídica
- universal



# BIBLIOGRAFIA

universidad del sureste, 2023, antologia de BIOETICA, PDF

<http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/304f2ca5b8a22a4fel>

# comentario final

La enfermería debe evidenciar el cuidado humanizado en todas las acciones que ejecuta, aplicando la dimensión ética y bioética y científico-técnica que fundamenta su conocimiento y su actuar hacia la persona a cuidar.